
 

14a Sessão Ordinária 
Realizada em 11-6-2019 
Presidência do Vereador Luiz Carlos Alves Dias 
Secretaria do Vereador Edson Roberto Almeida Fontes 
 
 
 
Aos onze dias do mês de junho do ano de dois mil e 

dezenove, às dezoito horas e quarenta minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, 
reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores Luiz 
Carlos Alves Dias, Edson Roberto Almeida Fontes, Ademar Ramos Barbosa, Benedito 
Gabriel da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talacio, Cleber Vinicius Kerchner, Jairo Furini 
Neto, José Eloi Barbosa, José Martins de Oliveira Alves, Márcio Pereira Pinho, 
Neurisvan Lúcio de Azevedo, Patrícia Aparecida de Oliveira Simão, Paulo Sérgio Berto 
e Reinaldo Aparecido Nunes Pedroso, para a realização da décima quarta sessão 
ordinária da presente sessão legislativa, não tendo comparecido o Ver. Claudinei 
Shizuya Nagate. Havendo número legal, deu-se por aberta a sessão, passando-se à leitu-
ra de um trecho da Bíblia: Salmo 97. Ato contínuo, passou-se ao E X P E D I E N T E , 
que constou da seguinte matéria: Apreciação da ata da sessão ordinária do dia 7-3-
2019, que foi aprovada por unanimidade, sem discussão. EXECUTIVO: Leitura do 
Projeto de Lei Complementar no 6, de 20-5-2019, autorizando o Poder Executivo a 
oferecer garantias à operação de crédito autorizada pela Lei Complementar no 209, de 
17 de abril de 2019, que foi enviado “Às Comissões de Justiça e Redação, e de 
Finanças e Orçamentos”. Leitura dos ofícios abaixo, que receberam o despacho 
“Ciente”: Ofício no 36/2019, de 10-6-2019, da Secretaria Municipal de Segurança e 
Trânsito, em atenção à Ind. no 190/2019, do Ver. Ademar; e, Ofício GP no 402/2019, de 
7-6-2019, enviando-nos cópias certificadas dos Decretos e Portarias expedidos durante 
o mês de maio de 2019. DIVERSOS: Leitura dos documentos abaixo, que receberam o 
despacho “Ciente”: Ofício GP no 131/2019, de 29-5-2019, do Departamento de 
Estradas de Rodagem, em atenção ao Requerimento no 36/2019, dos Vers. Bruna, Edson 
e Marcio; e, Ofício no 554/19, de 22-5-2019, da Câmara Municipal de São Caetano do 
Sul, enviando-nos cópia da Moção de Apoio, de autoria do Ver. Eduardo José Vidoski e 
outros, em apoio ao Exmo Sr. Bruno Covas, Prefeito Municipal de São Paulo, diante do 
empenho em dar continuidade na realização do Grande Prêmio Brasil de Fórmula I no 
Município de São Paulo. LEGISLATIVO: Leitura do Projeto de Lei no 10, de 3-6-
2019, do Ver. Edson, instituindo o Dia Municipal da Marcha para Jesus, que foi enviado 
“À Comissão de Justiça e Redação”; e, Projeto de Lei no 11, de 4-6-2019, do Ver. 
Claudinei, alterando e acrescentando os dispositivos que menciona na Lei Municipal no 
2.833, de 23 de junho de 2016 – Plano de Transporte e de Mobilidade Urbana, criando o 
Conselho Municipal de Transportes, Trânsito e Mobilidade Urbana—CMTTMU, defi-
nindo sua composição, atribuições, funcionamento e o Fundo Municipal de Mobilidade 
Urbana—FMMU e do Comitê Gestor e dando outras providências, que foi enviado “Às 
Comissões de Justiça e Redação, e de Finanças e  Orçamentos”. Apreciação  das  se- 



 
guintes proposições: no 112/2019, de 6-6-2019, da Vera Bruna, requerendo ao 
Presidente oficializar à Secretária Municipal de Saúde, solicitando-lhe disponibilizar 
estudo e proposta sobre ampliação do horário de atendimento ao público das UBS do 
Município, principalmente, sobre a Unidade Básica de Saúde I – Prefeito Ilário Dassie e 
do ESF Jardim Eldorado, tendo em vista que o Governo Federal anunciou liberação de 
verba para ampliar o horário de atendimento ao público. Em discussão citado 
requerimento, fez uso da palavra, a Vera Bruna. Em votação citado requerimento, foi 
ele aprovado por unanimidade. Req. no 113/2019, de 6-6-2019, do Ver. Benedito 
Gabriel, requerendo à Prefeita Municipal local enviar a esta Casa de Leis cópia dos 
contratos firmados entre a municipalidade e a empresa Auto Viação Suzano, para que 
este Legislativo possa fiscalizar se a empresa está cumprindo as cláusulas contratuais. 
Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade (Obs: o Ver. 
Ademar votou a favor). Req. no 114/2019, de 6-6-2019, do Ver. José Martins, 
requerendo à Prefeita Municipal local que informe a esta Casa de Leis quem é o 
responsável pela interdição dos corredores da Unidade Básica de Saúde I – Prefeito 
Ilário Dassie, bem como o nome do responsável técnico pelas obras naquele local. Em 
discussão citado requerimento, fez uso da palavra, o Ver. José Martins. Em votação 
citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Leitura das indicações 
abaixo, que receberam o despacho: “Envie-se ao Poder Executivo”: no 349/2019, de 3-
6-2019, do Ver. Ademar, solicitando a realização do serviço de tapagem dos buracos 
existentes em toda a extensão da Rua Monte Serrat; no 350/2019, da mesma data e 
autor, solicitando a construção de uma lixeira comunitária de alvenaria na Rua 
Projetada; no 351/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de 
nivelamento e cascalhamento na Rua Francisco de Almeida Santos; no 352/2019, da 
mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de nivelamento e 
cascalhamento no Loteamento Chácaras Boa Vista; no 353/2019, de 3-6-2019, do Ver. 
Neurisvan, solicitando a colocação de lixeira na altura do número 283 da Rua José 
Bueno; no 354/2019, de 6-6-2019, do Ver. Benedito Gabriel, solicitando a realização 
dos serviços de roçagem, nivelamento e cascalhamento na Estrada do Cafundó; no 
355/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de nivelamento e 
cascalhamento na “Rua Luz Divina”, situada no final da Avenida Brasil (ao lado da 
Fábrica de Blocos Ramos); no 356/2019, da mesma data e autor, solicitando o serviço 
de tapagem do buraco existente no início da Rua Nagasaki; no 357/2019, da mesma data 
e autor, solicitando a realização dos serviços de nivelamento e cascalhamento na Rua 
Arujá; no 358/2019, de 6-6-2019, da Vera Bruna, solicitando a retirada da lixeira 
existente próximo ao Campo Fasan; no 359/2019, da mesma data e autora, solicitando a 
construção de uma lixeira comunitária na Rua Valdomira Machado de Almeida; e, no 
360/2019, de 6-6-2019, do Ver. Marcio, solicitando as devidas providências no sentido 
de se construir uma ondulação transversal na altura do número 841 da Avenida Manoel 
Ferraz de Campos Sales. A seguir, fizeram uso da palavra, os Vereadores Reinaldo 
Nunes, Gabriel, Dr. Márcio, José Martins e Luiz Carlos. Ato contínuo, passou-se à 
O R D E M  D O  D I A , que constou da seguinte matéria, em votação única: 
Projeto de Lei no 6, de 4-4-2019, do Ver. Cleber, dando denominação de Escola 
Municipal de Ensino Fundamental Nirlando Costa Alvarenga ao estabelecimento de  en-  



 
sino que menciona. Em discussão citado requerimento, fizeram uso da palavra, os 
Vereadores Cleber, Luiz Carlos e Ademar. Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Projeto de Lei Complementar no 3, de 15-4-2019, do 
Poder Executivo, dispondo sobre a remissão dos créditos tributários e não tributários 
que especifica e dando outras providências, que foi aprovado por unanimidade, sem 
discussão. Projeto de Lei no 7, de 24-4-2019, do Poder Executivo, ratificando o 3o 
Termo Aditivo ao Contrato de Consórcio Público que constituiu o Consórcio Regional 
de Saúde de Serviços de Atendimento Móvel de Urgência—CRESAMU. Em discussão 
citado projeto, fez uso da palavra, o Ver. José Martins. Em votação citado projeto, foi 
ele aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar e não havendo Vereador 
inscrito para falar em Explicação Pessoal, o Presidente agradeceu a presença de todos e 
deu por encerrada a sessão, do que, para constar, mandei lavrar a presente ata, que vai 
assinada por mim, Edson Roberto Almeida Fontes                                                           , 
1o Secretário. 


